
【所属名：能生事務所 有線テレビ係】 

【会議名：平成 29 年度第１回放送番組審議会・有線テレビジョン放送施設運営委員会】 

会 議 録 
作成日 平成 29 年７月 31 日 

日 平成 29年７月 28日（金） 時間 13：20～14：45 場所 
能生生涯学習センター 

２階第１会議室 

件 

名 

議題⑴ 会長及び副会長の選出について（公開） 

議題⑵ 放送施設運営に関すること（公開） 

・平成 29 年度事業運営計画について 

議題⑶ 放送番組審議（公開） 

・７月 14 日(金)～７月 27 日(木)放送「信越トライウォーク」について 

出 

席 

者 

【出席者】 ５名 

 放送番組審議会・有線テレビジョン放送施設運営委員会委員 

  吉田委員、岡田委員、齋藤委員、中村委員、橋立委員  

【事務局】 ７名 

  総務部 金子部長  総務課 大西係長 

能生事務所 土田事務所長、橋立係長、磯谷主査、池亀主査、加藤主査 

傍聴者定員 － 人 傍聴者数 － 人 

会議要旨 

１ 開会（13：20） 土田事務所長 

 

２ 部長あいさつ 金子総務部長 

 

３ 委員及び職員紹介 

 

４ 議事 

⑴会長及び副会長の選任について 

事務局が選出案を委員に提示し、承認された。 

会長…吉田 猛   副会長…岡田 深幸 

 

⑵平成 29 年度事業計画について 

【事務局】資料に基づき、平成 29 年度の事業計画について説明 

【出席者】意見等 

委 員）平成 28 年度の収支決算は、まだ見込なのか。 

事務局）数字的には固まっているが、確定には議会の承認が必要となるので、見込と表記した。 

 

⑶放送番組審議 

・「信越トライウォーク」について 

【事務局】 

資料に基づき、信越トライウォーク（７月 14日(金)～７月 27日(木)放送）について説明。 



【出席者】意見等 

委 員）糸魚川の良さがでていたので良かったと思う。 

委 員）カニをもっと紹介してほしかった。 

 委 員）30 分番組の中で、各施設をバランスよく紹介していたと思う。 

委 員）翡翠園は花が咲いていなかったので、参考として、園内の四季の様子も紹介すればよかっ

たと思う。 

委 員）サザエファームは時期外れだったので仕方がないが、サザエを採っている様子や、バーベ

キューを楽しんでいる映像を入れて紹介してほしかった。 

 委 員）海老の加工品については、地元にいる私が知らなかったので、紹介してくれて良かったと

思う。 

 委 員）この番組は、上越、長野等で放送しているので、観光に寄与するような番組構成が必要と

思う。レポーターだけで番組を進行するのではなく、ロケ先にいた一般の人を巻き込んだ

りするなど、視聴者にもっとアピールが必要だと思う。今回の番組内容は、言葉が悪いか

もしれないが、貧弱だった。 

 委 員）番組を見て訴えるものがなかったと思う。和気あいあいで番組はスムーズに進んでいるが 

、活気ある場面や視聴者の興味を惹くような場面がなくて残念だった。サザエファームは、

寒さが伝わっただけで失敗かなという印象だった。 

委 員）今回の番組は、施設、観光バス、どちらの紹介なのか分からなかった。  

委 員）「遠足日和」は観光バスツアーということで紹介されていたが、肝心のバスが登場しなか

ったので観光のイメージが浮かばなかった。観光バスを番組で紹介しなかったのは、何か

理由があったのか。 

 事務局）バスの運行開始日は７月 15 日。当番組の放送開始日は７月 14日だったため、先行して紹

介する形をとった。 

委 員）この番組の放送地域全体の視聴率はどれくらいか。 

事務局）正確な視聴率は測定器がないため分からないが、昨年、能生ケーブルテレビ加入者を対象

に実施したアンケート結果から推測すると、50パーセント程度だと思う。 

 委 員）地元の人がこの番組を見て「おもしろい」と市外の方に紹介できる内容にしてもらいたい。 

     そのためには、紹介する施設や商品を出し惜しみせず、どんどんアピールして、視聴者が

糸魚川市に足を運んでくれるような、煽り立てるような番組構成にしたほうがいいと思

う。 

 委 員）限られた人数で企画、撮影、編集しており、大変だと思うが、紹介する内容と季節や時期

が一致するように調整をお願いしたい。 

  

５ 閉会（14：45） 

 


